

Von Klassiker bis Newcomer

152 | Neuheiten & Trends 2013

■ In diesem Jahr feiert die Ballograf Schreibgeräte-Produktion ihren 65. Geburtstag. Im Sortiment des schwedischen Unternehmens, das sich als Hersteller von leistungsfähigen Kugelschreibern, Druckbleistiften und Markern in den letzten Jahrzehnten weltweit einen Namen gemacht hat, finden sich mittlerweile zahlreiche Klassiker.

Zu den ca. 7 Mio. Schreibgeräten, die Ballograf jährlich in Europa herstellt, gehört seit 1993 auch der *Ballograf Rondo* aus der *Classic Line*. In der Variante *Soft* bietet der Druckkugelschreiber mit seiner gummierten Schaftoberfläche (wahlweise auch glatt) einen angenehmen Schreibkomfort. Neben 20 Standardfarben ist auf Wunsch jede beliebige Schaftfarbe möglich.

Neuestes Ballograf-Produkt ist der *Empire* aus der *Premium Line*. Das Außergewöhnliche an diesem Schreibgerät ist sein Perlmutt Effekt, der durch die Verwendung von Metacrylata erzeugt wird und jedem Modell ein einzigartiges Design verleiht.

Auf die Druck- bzw. Drehmechanik der *Classic*- und *Premium*-Schreibgeräte gewährt Ballograf eine lebenslange Garantie.

Ausgestattet sind die Kugelschreiber mit licht- und dokumentenechter Tinte und verchromten, Hochglanz polierten Metall-Beschlägen. Erhältlich sind *Empire* und *Rondo* auch als Druckbleistifte.

BALLOGRAF Austria/Germany –
CUPA GmbH
office@cupa.at
www.cupa.at
PSI Stand: H 11, E 52



Schon fast ein Klassiker: *Rondo*.



Empire glänzt mit Perlmutteffekt.